

Heute wieder Plattdeutsch am Morgen

Heimatverein lädt
ins Haus Hakenfort

Stadtlohn. Der Stadtlohner Heimatverein lädt Dienstag, 9. Januar, um 10 Uhr zum ersten „plattdeutschen Morgen“ des neuen Jahres in das Haus Hakenfort, Dufkampstraße 11, ein. Der Eintritt ist frei. In der Reihe „Vertällekes ut't Kaspel un ut de Bүүrte“ wird den Zuhörern in plattdeutschen Gedichten und Geschichten Ernsthaftes, Nachdenkliches und auch viel Späßiges und Kurioses vorgetragen. Die plattdeutschen Erzählungen und Anekdoten dieser Veranstaltung betreffen die Themen: „Die Stimmung nach Weihnachten und die Zeit zwischen den Feiertagen heute und früher und wie geht man mit den guten Vorsätzen für das neue Jahr um?“ Alle Freunde der plattdeutschen Sprache sind willkommen und dürfen gern durch eigene Beiträge die Themen ergänzen und abrunden. heimatverein-stadtlohn.de